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Il giorno 6 del mese di febbraio dell’anno duemilaquattordici si è riunito il 

Consiglio dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Trapani così 

composto: 

Presidente Ing. Andrea  GIANNITRAPANI Presente 

Segretario Ing. Rocco INGIANNI Presente 

Tesoriere Ing. Giuseppe  GALIA Presente 

Vicepresidente Ing. Gaspare MOLLICA Presente 

Consigliere Ing. Vito AGOSTA Presente 

Consigliere Ing. Gaspare  BIONDO Presente 

Consigliere Ing. Giacomo  CRISCENTI Presente 

Consigliere Ing. Antonio  DI GIOVANNI Assente 

Consigliere Ing. Francesco Marcello MALATO Presente 

Consigliere Ing. Patrizia MURANA Presente 

Consigliere Ing. Piero REINA Presente 

Alle ore 16.50 il Presidente, constatata la validità della seduta per il numero 

dei consiglieri presenti, dichiara aperta la stessa. 

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  
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Risultano assenti giustificati:Criscenti e Di Giovanni. 

Risultano assenti non giustificati:nessuno. 

 

1. Comunicazioni del Presidente.  

Il Presidente relaziona sui corsi di aggiornamento per coordinatori che sono 

in fase di avvio. 

Il Presidente relaziona sulla manifestazione di venerdì scorso sul riuso degli 

inerti. 

Il Presidente relaziona sull’organizzando corso sul bando ISI INAIL 2014 e 

sull’inserimento di una società di organizzazione, per cui non essendo 

organizzato esclusivamente dall’Ordine non è possibili riconoscere i crediti 

formativi, per cui si sta attivando per organizzare l’incontro in via esclusiva. 

Il Presidente relaziona sull’incontro avuto in Prefettura, unitamente al 

Tesoriere, sull’assegnazione dei beni confiscati alla mafia, il Consiglio 

delibera di dare mandato al Presidente e al Tesoriere per acquisire ulteriori 

informazione. 

Alle ore 17:20 arriva Criscenti. 

Il Presidente relaziona sull’incontro avuto con il Collegio dei Geometri per 

l’organizzando corso sulle regie trazzere. 

Il Presidente relaziona sull’organizzando incontro sul tema dei collaudi 

statici, analogo a quello svolto a Novembre, che si svolgerà a Trapani il 

prossimo venerdì 14 Febbraio, le iscrizioni saranno aperte, solo tramite e-

mail dedicata, solo a coloro che non erano iscritti al medesimo evento 

organizzato lo scroso 15 Novembre. La Segreteria provvederà a pubblicare 

sul sito l’evento. 
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2. Comunicazioni del Segretario.  

Il Segretario relaziona sull’incontro che si è svolto a Roma sulla nuova 

piattaforma per la gestione dei crediti formativi professionali e sulle 

problematiche connesse (procedure di qualificazione dell’Ordine come 

provider, test di verifica, numero massimo di partecipanti ai corsi e seminari, 

numero massimo di ore per i seminari, ecc.). Il Consiglio delibera di dare 

mandato al Presidente di farsi portavoce presso l’Assemblea dei Presidenti 

delle problematiche emerse sulla piattaforma di gestione dei CFP. 

Il Segretario relaziona sul parere espresso dall’avv. Capotosti 

sull’applicazione della normativa sulla trasparenza per gli enti pubblici non 

economici appartenenti al sistema ordini stico. 

Il Segretario comunica che sono pervenute le seguenti note: 

- nota della Consulta, acquisita al prot. n°299 del 06/02/2014 di 

quest’Ordine, inerente la convenzione sottoscritta tra il Dipartimento 

Regionale della Protezione Civile e la Consulta, il Consiglio delibera 

di pubblicare sul sito la convenzione invitando gli iscritti a 

comunicare la propria manifestazione di interesse ad aderire alla 

stessa, dichiarando di accettare quanto prevista negli articoli della 

stessa; 

- Nota della Consulta, acquisita al pro. N°298 del 06/02/2014 di 

quest’Ordine, inerente il disegno di legge n°653 sulla semplicazione 

in materia edilizia, che sarà  sottoposta all’attenzione della 

Commissione Urbanistica – Territorio – Ambiente; 

- Nota dell’Ordine di Agrigento , acquisita al prot. 240 del 29/01/2014 
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di quest’Ordine, inerente il prossimo corso di formazione di 120 ore  

per coordinatore, che sarà pubblicata sul sito; 

- Nota del Circolare n°321 del CNI, acquisita al prot. n°223 del 

28/01/2014 di quest’Ordine, inerente l’Associazione Nazionale 

Ingegneri per la Prevenzione e le Emergenze (I.P.E.); 

3. Comunicazioni del Tesoriere.  

Il Tesoriere relaziona sull’attività di coordinamento tra il sito ufficiale 

internet dell’Ordine, nonché dei profili linkedin e face book, implementando 

con l’ausilio di Assoinformatica, apposita procedura informatica 

automatizzata per ripetere le news pubblicate sul sito anche sui profili face 

book e linkedin. 

Il Tesoriere comunica che domani si insedierà la Commissione energia, per 

cui proporrà di organizzare un evento prima di Pasqua sugli adempimenti in 

materia energetica. 

 

4. Comunicazioni dei Consiglieri.  

Mollica relaziona sulla bozza di corso di formazione per la protezione civile 

sul tema della corretta compilazione delle schede aedes da poter organizzare 

o il 5 o il 12 Marzo 2014 ed illustra il programma nonché il sopralluogo da 

effettuare in squadre, con la partecipazione dell’ing. V. Loria, geom. 

Basciano e geom. Altese, emerge la problematica del numero massimo dei 

partecipanti, legati al sopralluogo. Il Consiglio delibera di organizzare 

l’evento formativo per il prossimo 5 Marzo, con un numero massimo di 40 

partecipanti, non saranno riconosciuti crediti formativi, avranno priorità tutti 

coloro che hanno manifestato l’adesione alla convenzione tra Protezione 
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civile e Consulta. La notizia sarà pubblicata dopo 15 gg. dalla pubblicazione 

della convenzione. 

Malato propone di organizzare due eventi sul tema degli infissi a taglio 

termico e sulla certificazione della prestazione energetica dei materiali da 

costruzione e sulle vernici. Galia evidenzia che sarebbe opportuno o definire 

un programma dettagliato dell’evento formativo da sottoporre all’attenzione 

del Consiglio per la successiva approvazione oppure proporre 

l’organizzazione de 

Il Consiglio delibera di dare mandato per pianificare ed organizzare nel 

dettaglio l’incontro formativo 

Biondo relaziona su alcuni corsi-incontri tecnici che vuole organizzare di 

concerto con la commissione Energia, sui seguenti temi: illuminazione a led, 

trattamenti delle superfici, ecc. 

Biondo relaziona sulla circolare del CNI n°318, in merito ad una bozza di 

proposta portata avanti dal CNI per il Governo sulle strategie energetiche 

nazionali. 

Agosta comunica che Gioiello è impossibilitato a coordinare la Commissione 

Ingegneri dell’Informazione e che ha dato la disponibilità Saverio Lombardo, 

il Consiglio delibera di nominare coordinatore l’ing. Saverio Lombardo. 

Inoltre comunica che Gioiello ha dato la disponibilità per organizzare un 

incontro di formazione per il terzo settore da organizzarsi a Marzo. Il 

Consiglio delibera di approvare la proposta di incontro formativo nel quale 

relazionerà Gioiello. 

Agosta relaziona sui problemi del pc utilizzato per i corsi, per cui si è 
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attivato per acquisire dei preventivi per un computer portatile completo di 

software e licenze, nonché un preventivo per l’acquisto di un proiettore 

portatile da utilizzare  per i vari corsi. 

Agosta relaziona sull’attuale sistema di video sorveglianza e sulla necessità 

di dover adeguare lo stesso per cui sta acquisendo appositi preventivi. 

Agosta relaziona sulla disponibilità dell’ing. Amodeo per un eventuale 

incontro da realizzarsi possibilmente entro Febbraio, visti i tempi ristretti il 

Consiglio delibera di organizzare l’evento da Maggio in poi. 
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5. Mandati e ratifiche di pagamento.  

=======================================  

6. Modalità di iscrizione a corsi ed eventi dell’Ordine.  

Galia relaziona sulla possibilità di iscrizione agli eventi formativi 

direttamente on-line, fino ad esaurimento posti, sgravando il presonale di 

segreteria della problematiche di gestione delle adesioni nonché degli elenchi 

degli iscritti. 

Il Consiglio delibera di approvare la proposta fatta da Galia e dà mandato 

allo stesso di coordinarsi con Asso informatica per predisporre apposita 

procedura informatica sul sito dell’Ordine previa acquisizione di apposito 

preventivo. 

Alle ore 19:00 Mollica si allontana. 

Galia relaziona sulla problematica delle partecipazioni agli eventi formativi, 

e che spesso si iscrivono senza poi partecipare agli eventi, escludendo la 

possibilità di partecipare agli altri iscritti. Per cui propone che a fronte degli 

incontri formativi imporre una quota di iscrizione all’evento, per evitare 

 

 

 

59-14/CO 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

06/02/2014 45 

iscrizioni di colleghi realmenti non interessati all’evento formativo. 

Dopo ampia discussione sulle varie possibilità di coordinamento, il Consiglio 

delibera di istituire un’apposita tessera per la partecipazione agli eventi 

formativi con un costo fisso valida per un numero fisso di eventi formativi, e 

con la possibilità di sfruttare un lato tessera per le sponsorizzazioni. 

Criscenti propone di nominare i componenti del Gruppo di lavoro sulla 

Formazione. Il Consiglio delibera di nominare i seguenti componenti: 

Ruggirello Giuseppe - coordinatore; 

Michele Riccobene; 

Tranchida Azzurra; 

Criscenti Giuseppe 1533; 

Titone Mauro; 

Bonsignore Michele; 

Rizzo Roberto. 

Il Gruppo di Lavoro avrà il compito di supportare il Consiglio 

nell’organizzazione degli eventi formativi. 

 

60-14/CO 
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7. Parcelle.  

Ing. SANTORO Alberto. Lavori di adeguamento della cabina elettrica di 

trasformazione attiva presso la vecchia sede ospedaliera Vittorio Emanuele II 

di Castelvetrano.. Perizi variante, direzione, misura e contabilità lavori .  

Parere ai sensi dell’art.12 lettera c) del Regolamento Parcelle 

Vista la parcella, la documentazione a corredo ed il parere della I C.P., 

nonché l’integrazione prodotta in data 30/01/2014 prot. n. 249, si delibera di 

rilasciare il parere come richiesto. 

01/P-2014 
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8. Movimento iscritti.  

Vista la nota prot. n° 96-IV.1 del 20/01/2014 dell’Ordine degli Ingegneri 

della Provincia di Belluno, assunta a questo prot.al n° 255 in data 

30/01/2014, con cui si chiede il Nulla Osta al trasferimento presso tale 

Ordine dell’Ing. Angela Maria RUBINO, iscritto nella sezione A dell’Albo 

con il n° 1714, avendo lo stesso trasferito la propria residenza nel Comune 

di Belluno, vista la regolarità della posizione del collega, si delibera di 

concedere il Nulla Osta richiesto. 

62-14/MI 

Vista la richiesta d’iscrizione prot. n° 285 del 05/02/2014, avanzata dall’ Ing. 

Giuseppe PIRRONE, nato il 01/02/1982 ad Alcamo (TP) ed ivi residente, in 

Via S.D’Acquisto V Trav.  sinistra n° 12, viste le dichiarazioni rese dal 

collega, si delibera di iscrivere lo stesso nella sezione A dell’albo settore a, 

con il n° 1785. Ai sensi dell’art. 3, comma 8, del Regolamento per 

l’aggiornamento della competenza professionale (pubblicato sul Boll. Uff. 

Min. Giustizia n. 13 del 15/07/13) allo stesso vengono attribuiti n. 60 crediti 

formativi professionali. 

L’Ordine si riserva di verificare presso le amministrazione competenti di la 

veridicità delle dichiarazioni sostitutive rese, ai sensi della normativa vigente 

ed in particolare ai sensi della Legge n°183/2011 

63-14/MI 

Vista la richiesta d’iscrizione prot. n° 286 del 05/02/2014, avanzata dall’ Ing. 

Ferdinando MORACE, nato il 20/02/1986 a GENOVA (ge) e residenteA 

Messina, in C/da Giarrotta “Villa Luna” sn 12, viste le dichiarazioni rese dal 

collega, si delibera di iscrivere lo stesso nella sezione A dell’albo settore b, 

con il n° 1786. Ai sensi dell’art. 3, comma 8, del Regolamento per 

64-14/MI 
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l’aggiornamento della competenza professionale (pubblicato sul Boll. Uff. 

Min. Giustizia n. 13 del 15/07/13) allo stesso vengono attribuiti n. 60 crediti 

formativi professionali. 

L’Ordine si riserva di verificare presso le amministrazione competenti di la 

veridicità delle dichiarazioni sostitutive rese, ai sensi della normativa vigente 

ed in particolare ai sensi della Legge n°183/2011 

RONDELLO VALENTINO 65-14/MI 

9. Segnalazione terne.  

==========================================  

10. Verie ed eventuali.  

==========================================  

Alle ore 20:05 si procede alla lettura del presente verbale che viene approvato 

all’unanimità dei presenti. 

Il Consiglio si autoconvoca per giovedì 13 febbraio  prossimo alle ore 16:00 e 

alle ore 20:10 il Presidente dichiara sciolta la seduta. 

Il Segretario  Il Presidente 

Ing. Rocco Ingianni  Ing. Andrea Giannitrapani 

 


